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ABSTRAK 

 Laba usaha merupakan indikator kinerja keuangan yang mencerminkan 

selisish antara pendapatan operasional dengan bebaaan operasional suatu 

perusahaan. Dalam konteks analisis keuangan, laba usaha digunakan untuk menilai 

kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dari aktivitas utamanya 

tanpa dipengaruhi oleh faktok eksternal non operasional. Penelitian ini bertujuan 

untuk menganalis pengaruh biaya produksi dan harga jual terhadap laba usaha 

(studi kasus coffe sanss Cirebon) periode 2020-2023. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan data sekunder 

berupa laporan keuangan dari biaya produksi, harga jual dan laba usaha yang dipilih 

melalui purposive sampling dari total 48 data. Metode analisis yang digunakan 

adalah regresi linear berganda untuk menguji pengaruh masing-masing variabel 

independent terhadap laba usaha. Data dianalisis menggunakan perangkat lunak 

SPSSS versi 25. 

 Hasil uji dalam penelitian ini yaitu, nilai t hitung (0,058) < t tabel (2,019) 

dan nilai signifikansinya sebesar 0,954 > 0,05 untuk variabel biaya produksi. 

sehingga biaya produksi tidak berpengaruh terhadap laba usaha. Sedangkan untuk 

harga jual nilai t hitung (2,679) > (2.019) dan nilai signifikansinya sebesar 0,011 < 

0,05. Jadi, harga jual berpengaruh positif terhadap laba usaha. Biaya produksi dan 

harga jual secara bersama-sama berpengaruh terhadap laba usaha, dibuktikan 

dengan nila F hitung (3,079) > F tabel (3,22) dan nilai signifikansinya 0,033 < 0,05.  

Kata Kunci : Laba Usaha, Biaya Produksi, Harga Jual  
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ABSTRACT 

Operating profit is a financial performance indicator that reflects the 

difference between operating income and operating expenses of a company. In the 

context of financial analysis, operating profit is used to assess a company's ability 

to generate profits from its main activities without being influenced by non-

operational external factors. This study aims to examine the effect of production 

costs and selling prices on operating profit (case study of coffee sanss Cirebon) for 

the period 2020-2023. 

This study uses a quantitative method with secondary data in the form of 

financial reports of production costs, selling prices and operating profits selected 

through purposive sampling from a total of 48 data. The analysis method used is 

multiple linear regression to test the effect of each independent variable on 

operating profits. Data were analyzed using SPSSS software version 25. 

 Test resultsin this study, namely, the calculated t value (0.058) < t table 

(2.019) and the significance value is 0.954 > 0.05 for the production cost variable. 

so that production costs do not affect operating profit. While for the selling price, 

the calculated t value (2.679) > (2.019) and the significance value is 0.011 < 0.05. 

So, the selling price has a positive effect on operating profit. Production costs and 

selling prices together affect operating profit, as evidenced by the calculated F 

value (3.079) > F table (3.22) and the significance value is 0.033 < 0.05. 

Keywords: Operating Profit, Proxy Cost, Selling Price 
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 ملخص 

الربح التشغيلي هو مؤشر للأداء المالي يعكس الفرق بين الدخل التشغيلي للشركة ونفقات التشغيل.   

أنشطتها   الأرباح من  توليد  على  الشركة  قدرة  لتقييم  التشغيلي  الربح  استخدام  يتم  المالي،  التحليل  في سياق 

دراسة تأثير تكاليف الإنتاج وأسعار    الأساسية دون التأثر بعوامل خارجية غير تشغيلية. تهدف هذه الدراسة إلى

 .2023-2020( للفترة Coffee Sans Cirebonالبيع على الأرباح التشغيلية )دراسة حالة شركة  

الإنتاج  تكاليف  تقارير مالية عن  في شكل  ثانوية  بيانات  مع  الكمي  المنهج  الدراسة  وتستخدم هذه 

بيانات. تم استخدام    48أخذ عينات مقصودة من إجمالي  وأسعار البيع والأرباح التشغيلية المختارة من خلال  

تحليل  تم  التشغيلي.  الربح  على  متغير مستقل  تأثير كل  المتعدد لاختبار  الخطي  الانحداري  التحليل  أسلوب 

 . 25الإصدار  SPSSالبيانات باستخدام برنامج 

( وقيمة الدلالة  2.019) t( > جدول 0.058المحسوبة ) tنتائج الاختباروفي هذه الدراسة، فإن قيمة  

لمتغير تكلفة الإنتاج. حتى لا تؤثر تكاليف الإنتاج على أرباح الأعمال. وفي الوقت نفسه،   0.05<    0.954

. لذا،  0.05>    0.011( وقيمة الأهمية هي  2.019( < )2.679المحسوبة هي )  tبالنسبة لسعر البيع، فإن قيمة  

عمال. تؤثر تكاليف الإنتاج وأسعار البيع بشكل مشترك على أرباح فإن سعر البيع له تأثير إيجابي على ربح الأ

 .0.05>  0.033( وقيمة الدلالة 3.22)  F( < جدول  3.079المحسوبة ) Fالأعمال، كما يتضح من قيمة 

 الكلمات المفتاحية: الربح التشغيلي، التكلفة بالوكالة، سعر البيع 
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